
A2 M – La Roma Nuoto presenta
la  nuova  stagione,  Bartolo
Consolo presidente onorario
15 Ottobre 2015

Una grande festa per dare il via ad una stagione che promette
emozioni.  E’  stata  presentata  ieri  sera,  nella  splendida
cornice del Circolo Canottieri Roma, la nuova AS Roma Nuoto.

Presenti all’evento, oltre alla dirigenza della società, ai
tecnici  e  agli  atleti,  il  Presidente  del  Circolo  Andrea
Tinarelli  e  il  Segretario  Generale  Massimo  Mannocchi,  il
Presidente  Onorario  della  Len,  ex  Presidente  Fin  ed  ex
vicepresidente  Fina  e  Coni  Bartolo  Consolo,  il  Presidente
regionale del Coni Riccardo Viola, il Presidente regionale
della  Federnuoto  Giampiero  Mauretti  e  l’onorevole  Fabio
Rampelli. A presentare la serata lo speaker ufficiale della
Roma Nuoto, Matteo Vespasiani, già speaker dell’AS Roma Calcio
e conduttore di Roma TV.

La società giallorossa, nata nel 2008 e capace di una scalata
straordinaria che in soli cinque anni l’ha portata alla Serie
A2, si prepara a vivere il campionato 2015-2016 con una grande
missione: la promozione in A1. Il compito è impegnativo, ma la
Roma non nasconde i suoi obiettivi. “Noi puntiamo sempre a
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migliorarci, quindi il prossimo traguardo da raggiungere non
può che essere la massima serie” ha ammesso il vicepresidente
Luigi Grossi. “La Roma, per definizione, vuole crescere ogni
anno di più, proporre un prodotto sempre migliore. Di recente
abbiamo  lanciato  anche  un  settore  natatorio,  affidato  al
grande Renzo Trulli, con l’obiettivo di abbracciare tutti gli
sport acquatici”, ha concluso Grossi, che ha poi annunciato
Bartolo Consolo come nuovo presidente onorario della società. 

“Questa  serata  mi  riporta  indietro  di  trent’anni”  ha
dichiarato Consolo. “Questo nuovo ruolo mi entusiasma, perché
la  Roma  è  stata  una  pietra  miliare  della  mia  carriera
sportiva. La pallanuoto ce l’ho nel sangue, e a Mario Fiorillo
sono  legato  da  ricordi  straordinari,  primo  fra  tutti
quell’indimenticabile  oro  olimpico  a  Barcellona  92…”.  

“Mi  preme  ringraziare  chi  lavora  dietro  le  quinte,
Brunelleschi, Furlan, e il nostro direttore generale Giampaolo
Grilli”  ha  poi  aggiunto  il  presidente  Nicolò  Cristofaro.
“Stiamo ricreando una società con il nome di Roma e i colori
giallorossi, e avere al nostro fianco persone che hanno fatto
la storia della Roma Nuoto ci dà tanta carica ed energia per
andare avanti”.

“La responsabilità è grande” ha invece affermato il tecnico
Mario Fiorillo. “Lo scorso anno mi sono calato nelle vesti di
allenatore e ho il vantaggio di poter contare su uno staff
eccezionale, dal preparatore atletico Mario Andolfi, che è
un’icona  per  il  nostro  sport,  al  mio  vice  Roberto  Gatto,
passando per il responsabile tecnico del settore giovanile
Massimiliano Fabbri e il tecnico Davide Grilli. I pronostici
sono stati fatti: siamo tra le favorite, ma la pressione si
supera solo con il lavoro. Finora abbiamo risposto bene. La
squadra è un giusto mix di giovani promettenti e giocatori più
esperti. Noi promettiamo di metterci il massimo impegno e
puntiamo al massimo traguardo. Concludo dicendo che sono molto
felice della presenza da quest’anno di Bartolo Consolo. Ci
lega un profondo rispetto e una grandissima amicizia. Sono



certo che ci seguirà con passione”.

La squadra, che ha rinnovato il roster con l’inserimento del
portiere William Washburn, dell’attaccante Roberto Africano,
del  centroboa  Michele  Lapenna  e  dei  difensori
Dimitrije  Obradovic  e  Giacomo  Gianni,  inizierà  la  sua
avventura il prossimo 21 novembre tra le mura amiche del Foro
Italico.

“Sappiamo che l’obiettivo è uno solo, ma sappiamo anche che
non sarà facile” ha dichiarato il capitano Luca Fiorillo.
“Cercheremo di limitare la pressione pensando a lavorare con
la leggerezza dello scorso anno. Il gruppo è molto valido, i
giovani saranno fondamentali per supportare noi più esperti e
raggiungere insieme il traguardo prefissato”.

“Stiamo lavorando molto bene e stiamo cominciando a trovare un
buon amalgama per affrontare questo inizio di stagione” sono
invece le parole dell’attaccante Gabriele Letizi. “Sono sicuro
che riusciremo a trasformare la pressione nel modo giusto:
solo  lavorando  e  giocando  di  squadra  potremo  raggiungere
l’obiettivo che ci siamo prefissati”.

“Sono molto contento di far parte di questa squadra" ha poi
aggiunto il centroboa Michele Lapenna. “Siamo un gruppo di
amici e questa è la cosa più importante. Sarà quel qualcosa in
più che ci potrà aiutare nei momenti di difficoltà. Obiettivi?
Io sono molto scaramantico, dico solo che l’obiettivo è far
meglio dell’anno passato”.
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